

## **Schwerbehindertenausweis künftig im Bankkartenformat**

[WWW.SBV-Graskamp.de](http://WWW.SBV-Graskamp.de)

12.04.2012

Noch gibt es den Schwerbehindertenausweis nur aus Papier. Das soll sich ab dem 1.1.2013 ändern. Nach Mitteilung des Bundespresseamts vom 28.3.2012 soll vom nächsten Jahr der derzeit relativ große Schwerbehindertenausweis als Plastikkarte ausgestellt werden. Er wird damit handlicher und benutzerfreundlicher. Das Format entspricht dann dem neuen Personalausweis oder einer Bankkarte.

Das Bundeskabinett hat die entsprechenden Änderungen in der Schwerbehindertenausweisverordnung beschlossen. Die Änderungsverordnung bedarf noch der Zustimmung des Bundesrats. Den genauen Zeitpunkt der Umstellung legt jedes Bundesland selbstständig fest. Die Umstellung von Papier auf das neue Kartenformat soll für alle Schwerbehindertenausweise spätestens am 1.1.2015 abgeschlossen sein.

Die bisherigen Schwerbehindertenausweise in Papierform behalten bis zum zeitlichen Ablauf ihre Gültigkeit. Sie müssen nicht zwingend vorher neu ausgestellt werden. Alle mit dem Grad der Behinderung (GdB) zusammenhängenden Nachteilsausgleiche können nach wie vor mit den alten Ausweisen in Anspruch genommen werden.